



La Garde-Freinet Maison à vendre (83680)

Pièces

7 Pièces

Superficie

264 m²

Référence

86134244

Prix

790 000 €

Découvrez cette charmante maison provençale en pierre, dotée de belles terrasses. La propriété comprend également une maison d'amis, un carport, une piscine, un jardin d'herbes aromatiques et même un poulailler. Nichée dans un joli hameau à seulement 8 minutes de Grimaud, sur la commune de La Garde Freinet, cette maison est entourée par la nature, au cœur des superbes forêts des Maures. La maison principale dispose d'une entrée accueillante, d'un vaste salon avec cheminée qui s'ouvre sur une terrasse en bois, et d'une cuisine ouverte, neuve et entièrement équipée. Elle comprend aussi une ...

Discover this charming Provencal stone house, with its beautiful terraces. The property also includes a guest house, carport, swimming pool, herb garden and even a chicken coop. Nestled in a pretty hamlet just 8 minutes from Grimaud, in the commune of La Garde Freinet, this house is surrounded by nature, in the heart of the superb Maures forests. The main house features a welcoming entrance hall, a spacious living room with fireplace opening onto a wooden terrace, and a brand-new, fully-equipped open kitchen. It also includes a master suite with bathroom, a second bedroom and separate toilet. ...

MED-ESTATES

9 bd. Louis Blanc Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Med-Estates Azur Orange



www.maisonsetappartements.fr

Med-Estates Azur Orange



Med-Estates Azur Orange

